

Neerach, im April 2019

Danksagung

Die Beweise herzlicher Anteilnahme, die wir beim Hinschied unserer lieben

Verena Willi-Schenkel

erfahren durften, haben uns tief bewegt.

Wir danken für die vielen persönlichen Beileidsbezeugungen und die zahlreichen Zuwendungen zugunsten der Protestantischen Solidarität Schweiz und der Spitex Steinmaur-Neerach.

Ein besonderer Dank geht an die Mitarbeitenden der Spitex und an die Betreuerin Piroska Veress von der Caritas für ihre liebevolle Pflege sowie an die zahlreichen Verwandten und Bekannten, welche die Verstorbene bis zuletzt besucht haben. Pfarrer Markus Werner und Organist Urs Wittwer danken wir für die würdige Gestaltung der Abdankung. Allen Verwandten und Bekannten, die der lieben Verstorbenen durch ihr Geleit die letzte Ehre erwiesen haben, danken wir von ganzem Herzen.

Die Trauerfamilie